

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 8, 2001

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Гражданский кодекс России: новая модель регулирования и судебная практика <i>В. С. Белых, М. Л. Скуратовский</i>	5
Основные понятия страхового права <i>Ю. Б. Фогельсон</i>	17
Правовые проблемы профориентации <i>О. М. Медведев</i>	30
Роль и пределы государственного регулирования организации и деятельности потребительской кооперации в условиях перехода к рыночным отношениям <i>С. Н. Братановский</i>	37

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Самостоятельность судебной власти и независимость судей как гарантия прав граждан <i>В. А. Терёхин</i>	42
Проблемы состязательности в науке российского уголовно-процессуального права <i>В. П. Смирнов</i>	51

ФИНАНСОВОЕ ПРАВО

Финансовое право – политически “напряженная” отрасль права <i>М. В. Карасева</i>	60
---	----

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Подземный предел распространения суверенитета государства <i>А. Н. Вылегжанин</i>	68
Односторонние акты государств: некоторые правовые вопросы <i>И. В. Рачков</i>	75

ЗА РУБЕЖОМ

Реформа уголовного процесса во Франции <i>Л. В. Головки</i>	89
--	----

МЕДИЦИНА И ПРАВО

Некоторые аспекты становления и развития законодательства в области здравоохранения <i>Р. А. Квернадзе</i>	99
--	----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Просрочка должника и кредитора (Сравнительно-правовое исследование) <i>Т. Зарандия</i>	105
Законодательство о переливании крови в ФРГ и РФ: сравнительный анализ <i>А. А. Жалинская-Рёрихт</i>	109

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Союз ученых и издателей

О. Е. Савельева, Ю. Л. Шульженко

114

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

О правах женщин

И. И. Лукашук

116

В.Н. Кудрявцев, А.И. Трусов. Политическая юстиция в СССР

И. Л. Петрухин

121

К.И. Скловский. Собственность в гражданском праве

О. Н. Анурова, С. Н. Звонок

124

В.В. Еремян. Местное самоуправление и муниципальное управление в Латинской Америке. Исторический опыт генезиса. Монография

Р. А. Каламкарян

126

Contents

Number 8, 2001

ECONOMY, LABOUR, LAW

Civil code of Russia: new model of regulation and judicial practice <i>V. S. Belikh, M. L. Skuratovski</i>	5
The main notions of insurance law <i>Yu. B. Fogelson</i>	17
Legal problem of professional orientation <i>O. M. Medvedev</i>	30
The role of limits of state regulation of organization and activity of consumer cooperation under conditions of transition to market economy <i>S. N. Bratanovskii</i>	37

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

Independence of judicial power and independence of judges as a guarantee of citizens' rights <i>V. A. Terekhin</i>	42
Problems of competition (adversary character) in the science of Russian criminal procedural law <i>V. P. Smirnov</i>	51

FINANCIAL LAW

Financial law—politically “strained” branch of law <i>M. V. Karaseva</i>	60
---	----

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

Underground limits of extension of state sovereignty <i>A. N. Vilegzhanin</i>	68
Unilateral acts of states: some legal questions <i>I. V. Rachkov</i>	75

ABROAD

The reform of criminal procedure in France <i>L. V. Golovko</i>	89
--	----

MEDICINE AND LAW

Some aspects of formation and regulation of legislation in the sphere of care of public health <i>R. A. Kvernadze</i>	99
--	----

SCIENTIFIC REPORTS

The delay of debtor and creditor (Comparative and legal analysis) <i>T. Zarandiya</i>	105
Legislation on transfusion of blood in Germany and in Russian Federation: comparative analysis <i>A. A. Zhalinskaya-Rerikht</i>	109

SCIENTIFIC LIFE

The union of scientists and editors

O. E. Savelieva, Yu. L. Shulzhenko

114

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

On the question of rights of women

I. I. Lukashuk

116

V.N. Kudrayvstev, A.I. Trusov. Political jurisprudence in the USSR

I. L. Petrukhin

121

K.I. Sklovskij. Property in civil law

O. N. Anurova, S. N. Zvonok

124

V.V. Eremyan. Local self-government and municipal government in Latin America.
Historical experience of genesis. The monograph

R. A. Kalamkaryan

126
